

UTalca abre convocatoria a sus estudiantes para ser parte de la COP30 en Brasil

Por segunda vez consecutiva, una delegación universitaria nacional participará de la COP30. A través de un innovador concurso, alumnos y académicos de la Universidad de Talca tendrán la oportunidad de asistir y exponer una investigación en este importante encuentro internacional sobre cambio climático.

La COP30 se desarrollará entre el 10 y 21 de noviembre en Belém, Brasil, siendo la primera vez que este encuentro se efectúa en una ciudad amazónica. Se trata de la reunión anual clave de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Cli-

mático (CMNUCC), la cual convoca a los principales líderes internacionales y a órganos de negociación para actualizar y revisar los compromisos de los países, con el objetivo de avanzar en la mitigación del calentamiento global.

“Embajadores UTalca por el Cambio Climático” es el nombre del concurso que financiará a los ganadores con pasajes y estadía por siete días donde formarán parte de la delegación oficial chilena en Belém.

“Este concurso representa una importante instancia formativa para el desarrollo de nuestros estudiantes, ya que les permite vin-

cular sus conocimientos académicos con los grandes desafíos globales, como la crisis climática. Participar les aporta una mayor conciencia ambiental, entregándoles además habilidades de liderazgo, comunicación, pensamiento crítico y trabajo colaborativo”, recalcó la directora de Innovación y Transferencia de la UTalca, Ariela Vergara.

¿CÓMO POSTULAR?

Los requisitos principales son: conformar un equipo de un académico y dos estudiantes de pregrado, ser alumno regular de esta casa de estudios, demostrar nivel de inglés mínimo B1 (al menos dos miembros del equipo)

- **“Embajadores UTalca por el Cambio Climático” es el nombre del concurso de la casa de estudios que busca a sus representantes para asistir al principal evento mundial sobre calentamiento global, que este año se realiza en la ciudad amazónica de Belém. El equipo ganador será parte de la delegación oficial chilena en el evento.**

y presentar una investigación o proyecto de innovación relacionado con el cambio climático que será expuesto en el pabellón que Chile tendrá en la COP30.

“Las áreas temáticas que se considerarán este año son transición energética, reducción de gases de efecto invernadero, bosques y soluciones basadas en naturaleza, huella de carbono, finanzas verdes y océanos, entre otros. Las propuestas deben incorporar nuevas ideas, métodos,

tecnologías o enfoques para resolver las problemáticas identificadas”, detalló Vergara.

Para participar es importante previamente revisar las bases y

llenar el formulario. El plazo de postulación es hasta el martes 22 de julio a las 23:59 y los resultados estarán disponibles la segunda quincena de agosto.

